



# MFR LOUDÉAC NEWSLETTER

N°9 - Mai 2025



# NEWSLETTER

N°9 - Mai 2025



## VOYAGE PÉDAGOGIQUE À STRASBOURG !



Du 19 au 23 mai, l'ensemble de nos classes de seconde se sont rendues dans la capitale européenne : Strasbourg ! Avant de rejoindre la ville, les élèves ont fait un détour par le plus grand parc d'attractions d'Europe : Europa Park, pour une journée placée sous le signe de la détente et de la convivialité. Dans le cadre du projet EMA – Éducation au Monde et aux Autres – nos jeunes ont participé à une semaine d'ateliers pédagogiques aux côtés de 1 000 autres apprenants des MFR de France. La thématique : « **La paix avec soi, la paix avec les autres, la paix dans le monde** ». La semaine s'est terminée par la visite de Strasbourg, entre patrimoine, culture et institutions européennes. Une expérience inoubliable, entre découvertes, amusement et apprentissages !

## VOYAGE PÉDAGOGIQUE DANS LE CANTAL !

Du 19 au 23 mai, nos apprenants de CAPa 1 ont vécu une semaine riche en découvertes dans le Cantal, entre nature, patrimoine et savoir-faire locaux. Au programme : Visite de la ferme Mohair et rencontre avec les éleveurs. Vélo-rail pour une escapade sportive sur les anciennes voies ferrées. Sentier de découverte de la Roche de Landeyrat. Visite guidée de la Maison de la Salers, emblème du territoire. Randonnée au Puy Mary, pour prendre de la hauteur et admirer les paysages volcaniques. Animation nature au CPIE autour de la faune et de la flore locales. Découverte du château de Bosbompant et de son histoire. Et pour finir, une immersion dans la culture du vin en terrasse.





## ATELIERS MACHINES POUR NOS 2NDE AGEP

Nos jeunes ont pu prendre en main les chargeurs Mailleux et Quicke.

Au programme : exercices d'attelage et dételage des chargeurs sur les tracteurs, puis manipulation du matériel !

## DERNIÈRES PORTES OUVERTES 2025 !

Ce mois-ci ont eu lieu les dernières Portes Ouvertes de l'année. Vous avez été plus de 265 familles à venir à notre rencontre au fil des 3 sessions organisées cette année, un record pour la MFR ! Un grand merci à toute l'équipe pédagogique et au conseil d'administration pour leur mobilisation et leur engagement dans la réussite de ces événements.

Vous n'avez pas pu prendre rendez-vous ?

Pas d'inquiétude : les inscriptions sont toujours ouvertes !

Contactez-nous au 02 96 28 02 27 ou par mail à [mfr.loudeac@mfr.asso.fr](mailto:mfr.loudeac@mfr.asso.fr).



## CLAP DE FIN POUR ERASMUS 2025 !

C'est déjà la fin ! Après près d'un mois de stage dans le cadre du programme ERASMUS, l'heure du retour a sonné pour nos 14 jeunes de 1ère. Avant de rentrer, ils ont profité d'un dernier détour pour découvrir Bruxelles, après quelques visites de stage en Belgique. Une expérience inoubliable pour nos apprenants, qui reviennent enrichis et grandis, tant sur le plan personnel que professionnel.

Un grand bravo et un immense merci à Sonia Chapron, référente mobilité, pour l'organisation de cette belle mobilité !



## NOS 4ÈME À NOIRMOUTIER !

Cap sur Noirmoutier du 21 au 23 mai !  
Le mercredi, nos jeunes ont eu l'occasion de visiter un marais salant et de faire de la pêche à pied. Le jeudi matin : randonnée "Sur les traces de Jacobsen", plus de 7 km ! L'après-midi, ils ont pu visiter l'Île aux Papillons. Enfin, le vendredi : session de char à voile et visite de La Roche-Bernard !



## NOS JARDINIERS EN HERBE !

Les élèves de 3ème B ont planté des salades, des betteraves rouges, des carottes et des pommes de terre dans la serre du jardin situé

juste à côté de la MFR. Cette serre appartenait autrefois à Monsieur Le Mordant, ancien directeur de la MFR de Loudéac.

## RÉNOVATION SALLE DE CLASSE

La salle de classe E5 est en pleine rénovation... grâce au jolies travail de Nicolas, notre agent d'entretien !



## INTERVENTION IBSA FORMATION

L'IBSA Formation (Institut Breton du Sport et de l'Animation) est intervenu auprès de nos classes de Terminale et de BTSa1 GF le temps d'une journée sportive et dynamique ! Au programme : vélo, marche nordique, renforcement musculaire, tir à l'arc, kin-ball, slackline, vince pong et tchoukball.



## À VENIR EN JUIN !

Les 14 et 15 juin prochains retrouvez la MFR de Loudéac au Salon de l'Agriculture des Côtes d'Armor à l'hippodrome de Loudéac ! Au programme : le simulateur de conduite d'engins agricoles et forestiers ; une démonstration de bûcheronnage ; un baptême de tracteur ; une exposition de portraits !

# SUIVEZ-NOUS !

